

さんさん太陽



2022. 1. 21 NO.37

冬休みが終わって

冬休みが終わり、1週間が経ちました。友達との再会をよろこび、勉強も遊びも一生懸命な姿が見られます。教室に元気な声に戻ってきて、ほっとしています。

冬休み中、宿題への声かけや、作品づくりへのアドバイス、スケートの準備など、さまざまな場面でご協力をいただきました。どうもありがとうございました。3年生の生活も、残り2ヶ月あまりとなりました。学習面・生活面ともに充実し、晴れやかな気持ちで4年生へ進級できるよう、学年一丸となって指導にあたっています。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

スケート学習

スケート学習が始まっています。寒い中ですが、懸命に取り組む姿が見られます。

天候等の理由により、スケート学習が実施できない場合があります。その際は、教室で保健の授業を行います。**保健の教科書を持たせて**ください。なお、保健の教科書は学校で保管します。スケート学習に備え、冬休み中に滑りに行ったり、ヒモを結ぶ練習をしたりしたことを子どもたちから聞いています。ご協力ありがとうございました。

図工の準備をお願いいたします

来週の図工で、紙粘土を使って小物入れを作る学習を行います。用意していただきたいものがあります。お家にあるもので構いません。新たに購入いただく必要はありません。準備のほどよろしくお願いいたします。(教科書 p38~39 参照)

○空き容器…プリンカップ、小びん、牛乳パック、500ml以下のペットボトル、トレー等

※ペットボトルは、作りたい作品のイメージに合わせて、事前に切ったものを用意ください。

○フリーザーバック (記名したもの) …粘土の保管に使います。

○おしぼり (濡らしたもの) …手を拭くのに使います。フリーザーバックに入れて持ってきます。

○絵の具…チューブのみで結構です。筆や水入れ、パレット等は使いません。

※モール…必要な人のみです。ビーズ等の飾りは使いません。